

Ostereierturnier

Geschrieben von: Wolfgang Evers

Donnerstag, den 28. März 2013 um 19:25 Uhr

Am Dienstag spielten wir unser beliebtes Ostereier-Schnellturnier. Neben 16 Mitgliedern durften wir auch vier Gäste begrüßen. Es wurden vier Teams zu je fünf Spieler/innen gebildet, die in 15-Minuten-Partien ein Rundenturnier spielten. Natürlich kam der Spaß dabei nicht zu kurz.



Für die jeweils erfolgreichsten Spieler an den einzelnen Brettern gab es leckere Schoko-Osterhasen. Diese Preise gingen an Klaus Westenberger, Andreas Knospe, Oliver Westenberger, Horst Niemann und Regina Westphal. Alle Spieler bekamen einige Schoko-Leckereien sowie ein kleines Bündel mit Ostereiern.

Die Schoko-Leckereien wurden von unseren ehemaligen Mitgliedern Regina & Markus Westphal gestiftet - vielen Dank dafür!